



全力坂っ子！

坂瀬川小学校だより
令和7年4月25日発行
第1号

150年目の春！今年の新1年生は6名です！

桜はまだかと待ち望んでいた3月。急に季候がよくなり、次々に咲き始めた桜の花に見守られた佳き日、令和7年4月9日(水)に、令和7年度入学式を多目的ホールで行いました。本年度は6名の新1年生を迎え、全校児童50名での令和7年度スタートです。

新1年生にとっては、入学式は初めてのお勉強となります。「元気なあいさつをすること」「お話をよく聞く、聴き上手になること」という2つのお話をしました。町教育課長 吉本様をはじめ、多くのご来賓の皆様をお迎えし、在校生全員が会場に入り、教職員が保護者の皆様とともに祝いしました。1つ上級生となった2年生からのお迎えの言葉にも、新1年生を待ちわびた気持ちがたくさんこもっていました。今年は祝い品の一つとして、社会福祉法人啓仁会様より体育服一式をいただきました。大切に使わせていただきます。この他にもたくさんの祝い品や祝詞をいただきました。皆様、ありがとうございました。



「いざ友、よい子、よい学校 ふるさと坂瀬川を誇りに」

早いもので、坂瀬川小学校3年目になりました。校長の桜井祐子(さくらい ゆうこ)です。今年は、坂瀬川小学校創立150周年、苓北町町制施行70周年、昭和100年という記念の年となります。例年とはひと味違った1年間になり、多くの方の思い出に残る1年になる予感がします。坂瀬川にいられることを誇りに思い、濃い1年間を過ごしたいと思います。昨年から学校においては、保護者の皆様とともに創立150周年記念事業を実施すべく、様々な方からのご助言をいただきながら進めております。坂瀬川小学校のお誕生日を本校卒業生、坂瀬川地区の方々、ご出身の方々、そして子供たち、保護者の方々、本校教職員とともに、お祝いしたいと思います。

さて、令和7年度をスタートさせるにあたり、「一人一人の子供の可能性を拓げ、学校・家庭・地域で子供を育てる」を本年度の学校経営の基本方針として掲げました。昨年と基本構想は変わりません。それぞれ一つ学年があがった子供たちです。無限の可能性とそれぞれのよさがあります。それらの力を発揮できるよう、手助けを行うのが本校職員、ご支援・ご協力いただくのが保護者の皆様、そして地域の皆様だと考えています。坂瀬川小学校に集うすべての人たちにとって、より学び多き学校になるようにしていきたいと考えています。また、本年度の学校だよりのタイトルを「全力坂っ子」としました。一昨年、昨年の6年生が残してくれた財産を引き継ぎ、新6年生がまた新たな財産をたくさん築くことを期待する気持ちを込めました。そして、育っていく子供たちが坂瀬川を自分の故郷として誇りとする思いを持つことができるよう、頑張っていきたいと思います。今年度に入り、新たなメンバーで過ごす坂瀬川小学校。毎朝、校門で子供たちの登校を迎えていますが、子供たちの遠くから高らかに聞こえる元気いっぱいの挨拶に力をもらっています。(昨年から更に更にパワーアップしています。)坂瀬川の未来を担う子供たちのため、精一杯勤めさせていただきます。

本年度も、本校の教育活動を温かく見守っていただきますよう、よろしくお願ひいたします。



力を協わせふるさと「さ・か・せ・が・わ」を根付かせる坂っ子

- さ … **さ**わやかな あいさつを **とど**ける 学校
- か … **かんしゃ** の気もちと人を大事にする 学校
- せ … **せ**いいっぱい **じぶん** 自分の力でやり遂げる 学校
- が … **がくしゅう** で **きあまなあ** 聴き合い 学び合う 学校
- わ … **わ**たしのふるさと **たいせつ** を大切にする 学校

「夢や希望に向かって、自ら学び ともに学ぶ坂っ子の育成を目指して」

上に示すことが今年度の坂瀬川小学校の学校教育目標です。この学校だよりの標題の左上にも記しています。昨年1年間取り組んできたことは確実に子供たちの力となりました。そして、昨年の児童アンケートの結果では、8割の子供が目標に示す夢や希望をもって学校生活を過ごしていました。今年度も様々な教育活動の中で、保護者の皆様や地域の皆様の力を借りしながら、自分に自信を持って、自分の目標やめあて、夢を持つことができるよう、取り組んで参ります。そして、このめざす目標を達成するために必要な力として、「**学び合う力**」「**元気に過ごすための力**」「**なりたい自分に向かう力**」の3つを示し、子供たちと共有できるようにしました。この3つの力がつくことで、「力を協(あ)わせ『さ・か・せ・が・わ』小学校」の姿が達成できるようにしていきます。（「協わせ」は校歌の歌詞から）

本校職員一同、子供たちの健やかな成長のために全力で頑張っていきます。よろしくお願ひいたします。

＜今後の主な予定＞

- 4月23日～26日 家庭訪問
- 5月 2日（金）委員会活動
- 5月 8日（木）たんぽぽホールお話会
- 5月19日～ 運動会全体練習開始
- 5月23日（金）運動会準備

本年度の坂瀬川小職員です

本年度は、新たに7名の職員が本校に赴任し、以下のスタッフで教育活動を進めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。（☆は、本年度転入者）

| 担任、担当等 | 名前 |
|-------------|----|
| 校長 | |
| 教頭 | |
| 1年担任 | |
| 2年担任☆ | |
| 3年担任 | |
| 4年担任 | |
| 5年担任☆ | |
| 6年担任 | |
| 理科専科☆ | |
| 養護教諭☆ | |
| 事務職員 | |
| 非常勤講師☆ | |
| 特別支援教育支援員☆ | |
| 特別支援教育支援員☆ | |
| 学校主事 | |
| 地域学校協働活動推進員 | |

掲載を控えさせて
いただきます。

150周年トピックス

3月末に、旧松本石油様跡地（坂瀬川郵便局隣）に、創立150周年周知看板を設置しました。子供たち、保護者の方々、教職員の手で作り上げたものです。見ていただけましたか？4月17日（木）には、第2回創立150周年記念事業運営委員会を開き、3つの部会の進捗を確認しました。記念事業部会は、航空写真に着手し、記念式典部会はパンフレット作成、寄附部会は事業資金の調達にむけ、動いています。坂瀬川小学校を取り巻くみんなで作り上げる記念事業にしたいと考えています。協力が必要なときはお知らせしますので、その際は皆様の力を借りください。よろしくお願ひします。

＜お願い＞

本年度も、学校からのお知らせや子供たちの様子などもホームページ上でお知らせしていきたいと思います。使用している画像は解像度をできるだけ下げているため、多少見づらいかもしれません。安心メールと合わせて、ホームページの活用につきましても、どうぞご理解いただきますようお願ひいたします。なお、右のQRコードをスマートフォンで読み込んでいただくと、本校のホームページを開くことができます。インターネットで検索をかけても閲覧することができます。

